



Waiblingen, im Juli 2023

Liebe Eltern der Grundschule,

in diesem Schuljahr durften wir endlich wieder Feste feiern! Sowohl beim Winterweihnachtsmarkt im Dezember 2022 als auch beim Schulfest im Mai 2023 kam die Schulgemeinschaft zusammen. Projektwoche und Schulfest sind uns und auch den Kindern noch in lebhafter Erinnerung, viele von uns haben Waiblingen neu entdeckt.

Im Juni haben wir die Bundesjugendspiele durchgeführt und unsere zweite Aktion „Zu Fuß zur Schule“. Als besonderer Höhepunkt konnte auch endlich wieder ein musikalischer Abend stattfinden. Am 05.07.23 haben unsere Schülerinnen und Schüler mit einer beeindruckenden Aufführung begeistert. Herzlicher Dank an dieser Stelle an alle Kolleginnen, die diesen „löwenstarken Abend“ ermöglicht haben.

Die musikalische Bildung ist uns sehr wichtig und so freuen wir uns, dass die Stadt Waiblingen unsere intensive Kooperation mit der Musikschule ermöglicht. Alle Kinder dürfen kostenlos am Rhythmikunterricht, der vormittags in allen Klassen stattfindet, teilnehmen.

Am 10.07.23 haben unsere Schülersprecher gemeinsam mit den Lehrkräften Frau Yapicioglu und Herrn Bauer Spenden an Stelp e.V. übergeben. Diese wurden beim Schulfest gesammelt. Stelp arbeitet unter anderem im Erdbebengebiet in Syrien und der Türkei, aber auch in anderen Krisenregionen der Welt. Wir freuen uns sehr, dass der Gründer der Organisation, Serkan, die Spenden persönlich entgegen nehmen konnte.

## **Organisatorisches zu den letzten Schultagen:**

- Am **Dienstag, 25.7.**, findet der **Gottesdienst** zum Schuljahresende statt. Der **Unterrichtsbeginn** an diesem Tag erfolgt **nach Stundenplan**. Die Kinder der 3a und 3b, die im Religionsunterricht sind, kommen bitte um 7:45 Uhr in die Schule.
- Kinder, die nicht mit zum Gottesdienst gehen, werden in der Schule betreut. Die Eltern der vierten Klassen sind herzlich eingeladen, um 8:00 Uhr beim Gottesdienst in der Antoniuskirche dabei zu sein.  
Am 25.7. (Dienstag) finden letztmals die AGs statt.

- Der Unterrichtsbeginn am **Mittwoch, 26.7.** erfolgt nach Stundenplan.  
Das **Unterrichtsende ist um 11:05 Uhr.**  
**Nur die Kinder, die über den Schulplaner für Mittwoch in der Betreuung angemeldet wurden, werden nach Unterrichtsende im Ganztage betreut. Alle anderen gehen nach Hause.**
- Die Klassen 4 werden von der gesamten Grundschule am 26.7. um 10:30 Uhr auf dem Schulhof verabschiedet. Auch hierzu sind die Eltern der Viertklässler eingeladen.

## Erste Schulwoche nach den Ferien

- Nach den Sommerferien beginnt der Unterricht am **Montag, 11.09.2023 um 8:30 Uhr.**  
**Unterrichtsende ist für alle um 12.10 Uhr.**
- **Kinder in der Kernzeit oder Flex-Betreuung werden am 11.09.2023** betreut. An diesem Tag finden kein MBE und keine AGs statt.
- **Am Dienstag, 12.09.2023, beginnt der Unterricht nach Stundenplan.** Ab diesem Tag finden Nachmittagsunterricht und AGs statt.

## Personal

- Nach vielen Jahren an der Staufer-Gemeinschaftsschule wird Frau Bischoff in den Ruhestand verabschiedet. Wir wünschen ihr für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.
- Frau Fürst, Frau Wittek und Frau Saeed werden die Schule verlassen und ihren beruflichen Weg an anderer Stelle fortsetzen.
- Frau Jäger und Frau Wenzel haben die Außenklasse der Fröbelschule begleitet, die nach Klasse 4 unsere Schule verlässt.
- Unsere FSJlerin der Grundschule, Frau Zwanziger, hat ihr FSJ-Jahr abgeschlossen. Frau Heinle wird ihr FSJ an der Grundschule im September starten.
- Als neue Kolleginnen in der Grundschule begrüßen wir Frau Mäder und Frau Kovac. In der Sekundarstufe wird Frau Abt in unser Kollegium kommen. Frau Pfarrerin Maile wird einige Stunden Religionsunterricht erteilen. Frau Artes kehrt an die Schule zurück und wird in der Grundschule arbeiten. Frau Motzkau (Grundschule) und Frau Gröger sowie Frau Greiner (Sekundarstufe) kommen aus der Elternzeit zurück.

Nun stehen die Sommerferien vor der Tür und wir wünschen Ihnen, dass Sie und Ihre Kinder Kraft tanken können für das nächste Schuljahr. Wir hoffen, dass unsere Schule und wir alle von weiteren großen Krisen verschont bleiben.

Eva Neundorfer, Rektorin

Corina Gutjahr, Konrektorin

Bleiben Sie immer auf dem Laufenden – besuchen Sie regelmäßig unsere Homepage. [www.staufer-gms.de](http://www.staufer-gms.de)

**Kommunikation Elternhaus und Schule – Informationen immer per E-Mail!**

Wir bitten Sie dringend: Geben Sie die je aktuelle E-Mail-Adresse unbedingt an die Klassenlehrerinnen und –lehrer weiter, damit wir Sie jederzeit erreichen können. Bitte lesen Sie Ihre Mails regelmäßig! Es ist auch unbedingt notwendig, dass die Schule stets Ihre aktuelle Telefonnummer hat.

**Bitte geben Sie geänderte E-Mail-Adressen und Telefonnummern immer auch ans Sekretariat weiter: [claudia.debellis@waiblingen.de](mailto:claudia.debellis@waiblingen.de)**